



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la 24° edición del encuentro de Artesanías "Cahuané", a realizarse entre el 8 y el 11 de marzo de 2012, en el Partido de Capitán Sarmiento.

NANCY A. MONZÓN
Diputada
BLOQUE PRO PERONISMO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La artesanía fue considerada siempre como una actividad primordial en la sociedad humana y constituye un elemento esencial para la comunicación.

Desde que el hombre conoció los metales y quiso dominarlos. La artesanía nace como una necesidad imperiosa para su vida cotidiana en el uso de herramientas y utensilios. Mas tarde obraría como una suerte de vaso comunicante, uniendo pueblos, culturas, lenguas e idiosincrasia: Así lo entendió la gente de la cultura de Capitán Sarmiento y, en el mes de diciembre del año 1987 convocaba a quién con sus manos creadoras pudieran mostrar el resultado de sus trabajos.

El artesano busca un ritmo en su vida, busca color en su composición y armonía en la forma con el propósito de crear sobre la materia, perfeccionar un objeto que tiene una función y, que al mismo tiempo produzca placer al contemplarlo. Mientras la obra de los artesanos siga siendo un testimonio de las costumbres y, de los recursos culturales con que cuenta el hombre, mientras haya manos que trabajen con buenas ideas y, con el corazón, perdurará la identidad de los pueblos.

La primera muestra artesanal, pudo llevarse a cabo el día 19 y 20 de marzo de 1988 en la conocida plaza San Martín. En esta pudieron observarse artesanías regionales y, urbanas. Este primer encuentro contó con la presencia de artesanos locales y zonales, fue unas de las manifestaciones culturales más importantes.

El Encuentro Artesanal "Cahuané", se realiza desde hace veinticuatro años en el Partido bonaerense de Capitán Sarmiento y en el confluyen artesanos de renombre de todo el País, allí se exponen productos realizados en cuero, metales, asta, vidrio, piedra, papel entre otros, y además instrumentos musicales.

Además de la muestra artesanal, "Cahuané" cuenta con una oferta musical que incluye a artistas nacionales de máximo nivel.

Así, el canto y la danza en sus distintas expresiones (folklore, tango, recitado, rock y ritmos populares) llevadas adelante por la actuación de figuras locales, de la zona y artistas de renombre nacional, dan marco y engalanan una de las seis ferias artesanales más importantes del país.

La Feria que proponemos reconocer a través de esta iniciativa representa una importante expresión cultural y turística para Capitán Sarmiento debido a que la cantidad de asistentes supera la cantidad de habitantes.

Por lo expresado anteriormente es que pedimos acompañen con su voto dicho proyecto.


NANCY A. MONZÓN
Diputada
BLOQUE PRO PERONISMO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires